

# E

N DETALLE

## CCOO reclama medidas humanitarias y soluciones para acoger a los refugiados



que separan la costa turca de la isla griega de Kos.

Todas estas personas huyen de países en guerra con la esperanza de ser acogidos y respetados en la Unión Europea.

Ante la falta de soluciones, CCOO reclama un compromiso de los gobiernos eu-

ropaes para abordar esta cuestión desde una perspectiva responsable y comprometida. No es una problemática de espacios y recursos acoger a 400.000 personas que acuden a un continente con más de 500 millones de habitantes.

ropeos para abordar esta cuestión desde una perspectiva responsable y comprometida. No es una problemática de espacios y recursos acoger a 400.000 personas que acuden a un continente con más de 500 millones de habitantes.

Para Comisiones Obreras la Unión Europea no está sabiendo tratar de forma adecuada el constante flujo de personas, expulsadas de su país por la guerra, que acuden a Europa en busca de un futuro. Una situación que ha sido fruto de la desigualdad económica e histórica, causada por la ambición de las primeras potencias mundiales. Una de las imágenes más duras que se han producido esta semana, es la del niño sirio muerto en una playa de Turquía a causa del naufragio de la embarcación que intentaba superar los pocos kilómetros

ropeos para abordar esta cuestión desde una perspectiva responsable y comprometida. No es una problemática de espacios y recursos acoger a 400.000 personas que acuden a un continente con más de 500 millones de habitantes.

### Críticas al Gobierno español

Comisiones Obrera critica la actitud del Gobierno español por su ambigua actitud ante el fenómeno migratorio.

En primer lugar, por mezclar conceptos como la inmigración laboral con la de aquellas personas que huyen de

### Movilización en Zaragoza

su país de origen, a causa de la guerra. En otras ocasiones, por acometer brutales acciones como la de levantar en Ceuta y Melilla, un muro con cuchillas o la de impedir la solicitud de asilo a las personas que provienen de zonas en conflicto bélico. O no sancionar el desmedido uso de la violencia por parte de las fuerzas de seguridad. Decisiones como la de acotar un derecho universal como el de la sanidad pública y expulsar de ella a los inmigrantes en situación irregular, muestran a un Gobierno que no ha sabido o querido tratar la inmigración de manera humanitaria.

El próximo martes 8 de septiembre a partir de las siete de la tarde, la Cumbre Social Aragonesa convoca a la ciudadanía a que participe en la concentración que se realizará en la Plaza de España de la capital aragonesa. Una denuncia pública a la falta de respuestas de la Unión Europea a esta crisis humanitaria.



## La foto de la semana



CCOO Aragón estuvo presente en la concentración que se celebró el 1 de septiembre a las siete de la tarde en la Plaza de España de Zaragoza contra la violencia machista y para reclamar al Gobierno medidas para frenar el incesante número de víctimas que se está llevando esta lacra social. En lo que llevamos de año 36 mujeres y 8 menores han sido asesinados por su padre o pareja de la madre.

El sindicato reclama un esfuerzo común importante por parte de la administración, organismos y agentes sociales para desarrollar un plan de acción cuyas bases sean la formación e información sobre las medidas y derechos de las víctimas de la violencia machista. Un plan de acción que también debe reforzarse en el ámbito laboral, incluyendo cláusulas en los convenios colectivos para que se detecten y anulen comportamientos machistas en el centro de trabajo.